



МИНИСТЕРСТВО ТРАНСПОРТА
РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН



Открыт прием статей в очередной номер (№ 2/2020)
международного электронного научного журнала

«ТРАНСПОРТ ШЁЛКОВОГО ПУТИ»

Выпуск посвящен преимущественно
проблемам авиационного транспорта

О ЖУРНАЛЕ

Международный электронный научный журнал «ТРАНСПОРТ ШЁЛКОВОГО ПУТИ», учредителем которого является ННО «Научно-исследовательский информатизационный центр» основан в 2019 году и посвящен решению проблем совершенствования и развития всех видов транспорта, обмену опытом проведения научных исследований и разработок, распространению достижений в области транспортной техники и технологии перевозок, цифровизации, средств и методов обеспечения безопасности движения.

«ТРАНСПОРТ ШЁЛКОВОГО ПУТИ» — ежеквартальное периодическое издание, которое публикует статьи ученых и авторитетных специалистов-практиков по видам транспорта.

Основная тематика научно-исследовательской деятельности направлена на изучение и выработку практических рекомендаций в области:

- развития транспортных и транзитных коридоров Евразии через государства Центральной Азии;
- цифровизации транспорта;
- цифровой экономики и эксплуатации всех видов транспорта;
- строительства, текущего содержания и ремонта инфраструктуры, прежде всего, пути, дорог, трубопроводов и наземного подвижного состава;
- водного и воздушного транспорта;
- средств доставки;
- внедрения информационных технологий, устройств СЦБ и связи;
- перспектив развития транспортной сети.

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

1. **Мирахмедов Махамаджан Мирахмедович**, д.т.н., профессор - гл. редактор, Ташкентский институт инженеров железнодорожного транспорта (Узбекистан).
2. **Адылходжаев Анвар Ишанович**, д.т.н., профессор, Проректор Ташкентского института инженеров железнодорожного транспорта (Узбекистан).
3. **Ибрагимов Умидулла Назриллаевич**, к.т.н., с.н.с., Директор ННО "Научно-исследовательский информатизационный центр", Начальник Главного управления развития логистики и цифровизации АО «Узбекистон темир йуллари» (Узбекистан).
4. **Сладковский Александр Валентинович**, д.т.н., профессор, Зав. кафедрой логистики и транспортных технологий, Координатор международного сотрудничества Факультета транспорта и авиационных технологий, Силезский технический университет (Польша).
5. **Блажко Людмила Сергеевна**, д.т.н., профессор, зав. каф. "Железнодорожный путь", Первый проректор, Петербургский государственный университет путей сообщения Императора Александра I (ПГУПС) (Россия).
6. **Пшинько Александр Николаевич**, д.т.н., проф., ректор, Днепровский национальный университет железнодорожного транспорта имени академика В. Лазаряна (Украина)
7. **Бороненко Юрий Павлович**, д.т.н., профессор, зав. каф. "Вагоны и вагонное хозяйство", Санкт Петербургский государственный университет путей сообщения СПбГУПС (Россия).
8. **Ульджабаев Камал Ульджабаевич**, д.э.н., профессор, академик Международной академии транспорта, ген. директор ЧП "TRANS EKO".
9. **Гелашвили Отар**, д.т.н., профессор, Декан Грузинского технического университета (Грузия).
10. **Мухитдинов Акмал Анварович**, д.т.н., профессор, зав. каф. "Эксплуатация автомобильного транспорта", Ташкентский институт по проектированию, строительству и эксплуатации автомобильных дорог (Узбекистан).
11. **Пенчева Велизара**, Ph.D., профессор, Рузский университет им. А.Канчева (Болгария).
12. **Керимов Комил Фикратович**, к.т.н., зав. каф. "Системное и прикладное программирование", Ташкентский университет информационных технологий имени Мухаммада Ал-Хоразми (Узбекистан).
13. **Мокан Мариан**, профессор, декан фак. "Управление производством и транспорт", Тимисоарский политехнический университет (Румыния).

Подробную информацию о требованиях к публикации
можно получить на сайте – <http://srt.aitm.uz/>

Статьи принимаются до 25 июня 2020 года

Международный электронный научный журнал «ТРАНСПОРТ ШЁЛКОВОГО ПУТИ» учрежден Протокольным решением №1 от 29.12. 2018 г. Наблюдательного Совета ННО «Научно-исследовательский информатизационный центр» и зарегистрирован свидетельством от 23.10.2019 года Агентством информации и массовых коммуникаций при Администрации Президента Республики Узбекистан.

Журнал получил регистрацию ISSN №2181-0710 Национальной библиотеки имени А.Навои в качестве электронного издания.

Цель журнала: публикация научных статей, обладающих новизной, отражающих результаты фундаментальных и прикладных исследований.

Целевая аудитория журнала: ученые и специалисты в области транспорта, сотрудники высших и среднеспециальных учебных заведений, учащиеся профессиональных колледжей, бакалавры, магистранты ВУЗов, докторанты и другие заинтересованные лица.

Периодичность издания: ежеквартально.

Рабочие языки журнала: русский.

Веб-сайт журнала: <http://srt.aitm.uz/>

Контакты: (+998 71) 238-82-75
(+998 90) 925-87-08

E-mail: nno.niits@inbox.ru

mirakhmedovm@mail.ru



МИНИСТЕРСТВО ТРАНСПОРТА
РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН



Acceptance of articles in the next issue (No. 2/2020) of the international electronic scientific journal

"SILK ROAD TRANSPORT"

Issue is mainly dedicated to the problems
of aviation transport

ABOUT THE JOURNAL

"SILK ROAD TRANSPORT" is international electronic scientific journal, founded by NNO "Scientific Research Informatization Center" in 2019. The journal is dedicated to solving problems related to improving and developing all types of transport, sharing experience in research and development, as well as the dissemination of achievements in the field of transport equipment and technology of transportation, digitalization, means and methods of ensuring traffic safety.

"SILK ROAD TRANSPORT" is quarterly issued journal that publishes articles by scholars and reputable practitioners on modes of transport.

The main subject of scientific research activities is aimed at the analysis and development of practical recommendations in the field of:

- development of transport and transit corridors of Eurasia through the states of Central Asia;
- digitalization of transport;
- digital economy and operation of all types of transport;
- construction, ongoing maintenance and repair of infrastructure, especially the track, roads, pipelines and ground rolling stock;
- water and air transport;
- delivery vehicles;
- the implantation of information technology, signaling devices and communications;
- prospects for the development of the transport network.

EDITORIAL BOARD

1. **Mirakhmedov, Makhamadzhon Mirakhmedovich**, DSc, Professor - Chief Editor, Tashkent Institute of Railway Engineers (Uzbekistan).
2. **Adilkhodzhaev Anvar Ishanovich**, DSc, Professor, Vice-rector of the Tashkent Institute of Railway Engineers (Uzbekistan).
3. **Ibragimov Umidulla Nazrillaevich**, Ph.D., Senior Researcher, Director of NNO "Scientific Research Informatization Center", Head of the main department of the development of logistics and digitalization in "Uzbekistan Railways" JSC (Uzbekistan).
4. **Sladkowski Aleksander Valentinovich**, DSc, Professor, Head of the Department of Logistics and Transport Technologies, Coordinator for International Relations at the Faculty of Transport and Aviation Technologies, Silesian University of Technology (Poland).
5. **Blajko Ludmila Sergeevna**, Doctor of Technical Sciences, Professor, Head of "Railway track" department, First Vice-Rector, Emperor Alexander I St. Petersburg State Transport University (PGUPS) (Russia).
6. **Pshinko Alexander Nikolaevich**, Doctor of Technical Sciences, Professor, Rector, Dnipro National University of Railway Transport named after Academician V. Lazaryan (Ukraine).
7. **Boronenko Yuri Pavlovich**, Doctor of Technical Sciences, Professor, Head of "Wagons and wagon facilities", St. Petersburg State University of Railway Engineering SPPSU (Russia).
8. **Uldjabaev Kamal Uldjabaevich**, Doctor of Economical Sciences, Professor, academician of the International Academy of Transport, general director of PE "TRANSEKO".
9. **Gelashvili Otar**, Doctor of Technical Sciences, Professor, Dean of the Georgian Technical University (Georgia).
10. **Mukhitdinov Akmal Anvarovich**, Doctor of Technical Sciences, Professor, Head of "Operation of automobile transport" department, Tashkent Institute for the design, construction and operation of roads (Uzbekistan).
11. **Pencheva Velizara**, Ph.D., Professor, Ruse University named after A. Kancheva (Bulgaria).
12. **Kerimov Komil Fikratovich**, Ph.D., Head of "System and applied programming" department, Tashkent University of Information Technologies named after Muhammad ibn Musa al-Khwarizmi (Uzbekistan)
13. **Mokan Marian**, Professor, Dean of "Production management and transportation" department, Timisoara Polytechnic University (Romania).

Detailed information on the requirements
can be obtained on the <http://srt.aitm.uz/>.

Articles are accepted until June 25, 2020.

"SILK ROAD TRANSPORT" international electronic scientific journal was established by Protocol Decision No. 1 of December 29. 2018 of the Supervisory Board of NNO "Scientific Research Informatization Center" and registered with a certificate dated 10.23.2019 by the Agency of Information and Mass Communications under the Administration of the President of the Republic of Uzbekistan.

The journal was registered with ISSN No. 2181-0710 of the Alisher Navoi National Library as an electronic publication.

The purpose of the journal: the publication of scientific articles with novelty, reflecting the results of fundamental and applied research.

The target audience of the magazine: scientists and experts in the field of transport, employees of higher and secondary educational institutions, students of professional colleges, bachelors, undergraduates of universities, doctoral students and other interested parties.

Frequency of publication: quarterly.

Working languages of the journal: Russian.

Website of journal: <http://srt.aitm.uz/>

Contacts: (+998 71)-238-82-75
(+998 90) 925-87-08

E-mail: nno.niits@inbox.ru
mirakhmedovm@mail.ru